



Liebe Eltern,

Wahnsinn, wie die Zeit vergeht. Das Kindergartenjahr geht mit großen Schritten in den Endspurt und wieder konnten die Kinder tolle, aufregende Dinge erleben!

1. Gesundheitswochen

Im Juni hatten wir unsere Gesundheitswochen. Die Kinder bekamen dabei Information, wer denn Sebastian Kneipp war und was er so gemacht hat. Sie haben erforscht, wie sich Wasser anhört, schmeckt und anfühlt. In der Kita wurde sogar Wellness mit einem Fußbad und einem Handpeeling gemacht. Außerdem wurden Semmeln gebacken, Obst und Gemüse geschnitten für Salate und als Fingerfood, Kräuterbutter hergestellt und noch viel mehr. Zwei Gruppen sind nach Weilheim auf den Wochenmarkt gefahren und haben dort eingekauft. Es wurden noch Kräuterbeete angelegt, sowie Lavendelsäckchen und -seife hergestellt. Die Kinder waren überall mit großer Begeisterung dabei! Die ausführlichen Berichte, der einzelnen Gruppen über die Gesundheitswochen, erhalten Sie in der Anlage.

2. Zwischenzimmer

Die Kinder durften in einer geheimen Wahl entscheiden, wie unser Zwischenzimmer in Zukunft gestaltet werden soll. Zur Auswahl stand ein Theater-Raum, ein Licht-Schatten-Raum und ein Bauzimmer. Die Stimmzettel wurden in einer Wahlurne gesammelt und mit allen Kindern ausgezählt. Mit den meisten Stimmen hat der Licht-Schatten-Raum gewonnen! Die Kinder sind schon voller Vorfreude auf den neuen Raum und wir hoffen, dass die Umgestaltung bald in Angriff genommen werden kann.

3. Maifest/Sommerfest

Aus unserem Maifest wurde nun ein Sommerfest! Vormittags mussten wir auch noch ein bisschen Bangen, ob das Wetter hält? ...aber diesmal hatten wir Glück! Die Kinder konnten endlich Ihren Maitanz aufführen und Ihre fleißig geübten Lieder vortragen. Die verschiedenen Spielstationen waren gut besucht von Kleinen und auch so manchem Großen! Wir möchten uns nochmal ganz herzlich für das wunderbare Buffet bei allen Eltern, die sich daran beteiligt haben bedanken. Es war sehr lecker! Wir fanden, dass es ein sehr schöner Nachmittag für die ganze Kita war!

4. Vorschulkinder

Unsere Vorschulkinder haben inzwischen schon angefangen Ihre Schultüten zu basteln. Dabei geben sich die Kinder große Mühe und es entstehen wirklich wunderschöne Kunstwerke!

5. Ausflug zum Gut Dietlhofen

Die blaue Gruppe hat im Juni einen Ausflug zum Gut Dietlhofen gemacht. Dort haben die Kinder an einer Hofführung teilgenommen und viele interessante Dinge erfahren und die Bisons besucht. Außerdem haben die Kinder die Hasen und die Esel besucht, gestreichelt und gefüttert. Bei den Bienen durfte der Honig probiert und für den großen Hunger wurden dann noch Pizzaschnecken gebacken. Es war ein sehr schöner Ausflug für die Kinder!

6. Personal

Ab Juli begrüßen wir unsere neue Leitung, Frau Miriam Acher. In der gelben Gruppe haben wir auch neue Unterstützung mit Frau Monika Kröner. Wir freuen uns sehr, Sie in unserem Team zu begrüßen und wünschen beiden einen guten Start in unserer Kita!

7. Zitat

Die Freude und das Lächeln sind der Sommer des Lebens!

– Jean Paul

Franziska Wagner und das gesamte Kita –Team